

17 mars 2023

## La Région Hauts-de-France présente à Montréal pendant le Sommet International des Transports Électriques et Intelligents

Dans le cadre de l'année de l'innovation franco-qubécoise et suite à la feuille de route signée en octobre 2022 avec la Délégation Générale du Québec à Paris (DGQP), la Région Hauts-de-France, terre d'électromobilité, était à l'honneur durant le Sommet International des Transports Électriques et Intelligents (TEI) - IMPULSION Québec qui s'est déroulé du 13 au 15 mars 2023 à Montréal.

### La transition énergétique comme moteur de développement pour la Région Hauts-de-France

Inscrit dans l'Agenda Hauts-de-France International et la dynamique régionale rev3, cet événement s'adressait autant aux autorités locales, aux gestionnaires de parcs de véhicules commerciaux et institutionnels, aux acheteurs et investisseurs, aux chercheurs, qu'aux entreprises manufacturières et industrielles engagés dans la transition économique dans le domaine de la mobilité durable.

La délégation régionale était menée par François Decoster, Vice-président de la Région Hauts-de-France en charge de la culture, du patrimoine, des langues régionales et des relations internationales. L'élu est notamment intervenu sur la question de la transition énergétique comme moteur de développement économique et source d'innovation entre les régions. A cette occasion, de nombreux partenaires de la Région étaient réunis :

- L'Agence de promotion économique des Hauts-de-France, Nord France Invest ;
- L'Association Régionale de l'Industrie Automobile, ARIA Hauts-de-France ;
- Le Centre d'essais indépendant sur l'électromobilité, CRITT M2A ;
- L'Agglomération de Béthune-Bruay.

### Des échanges entre la Région et les acteurs de la recherche, de l'innovation et des technologies des TEI

Ainsi, la délégation régionale a eu l'occasion d'approfondir ses relations et d'échanger avec ses partenaires québécois lors de cet événement qui a également réuni des acteurs internationaux de la mobilité durable ainsi que des délégations étrangères d'Europe et d'Amérique du Nord.

Plusieurs thématiques ont été abordées lors de ce Sommet, avec notamment des échanges autour de visions politiques, de stratégies locales et d'approches économiques en plus des nombreux rendez-vous entre acteurs de la recherche, de l'innovation et des technologies des Transports Électriques et Intelligents.

« La dynamique rev3 voulue par Xavier Bertrand et animée par Frédéric Motte est un marqueur de ce mandat régional par sa transversalité et sa massification. Elle nous engage aussi vers de nouveaux partenariats internationaux. C'était tout le sens de la présence de notre délégation régionale au Sommet international des Transports électriques intelligents organisé par Impulsion Québec, et ouvert par Justin Trudeau, Premier ministre du Canada, heureux d'une présence française à ce rendez-vous mobilisateur. C'était une formidable opportunité de présenter notre ambition en termes d'accélération des transitions et notre volonté de nouer de nouveaux partenariats avec le Québec. » François Decoster, Vice-président de la Région Hauts-de-France en charge de la culture, du patrimoine, des langues régionales et des relations internationales.



La délégation régionale avec le Vice-président, François Decoster, au Sommet International des TEI.

#### CONTACTS PRESSE

Peggy Collette - El Hamdi – Chef du service presse : [peggy.collette@hautsdefrance.fr](mailto:peggy.collette@hautsdefrance.fr) – 03 74 27 48 38 / 06 75 93 38 28

Clémence Biat – Attachée de presse : [clemence.biat@hautsdefrance.fr](mailto:clemence.biat@hautsdefrance.fr) – 03 74 27 48 04 / 07 88 15 93 35

Lucie Marciniak – Attachée de presse : [lucie.marciniak@hautsdefrance.fr](mailto:lucie.marciniak@hautsdefrance.fr) – 03 74 27 48 42 / 06 38 63 18 92